



## “雪みち観察会”を行いました



▲雪みち観察会の様子①



▲雪みち観察会の様子②



▲雪みち観察会(融雪歩道の説明)



▲克雪シンポジウム①

冬の暮らしをより豊かに楽しく過ごすための研究・活動を行う、「あおり雪国懇談会」主催の「雪みち観察会」、「克雪シンポジウム」、「雪国交流会」が2/11に開催されました。

「雪みち観察会」では、雪道を実際に歩き、雪道の現状や課題を再認識しました。また、青森地区国道維持管理室の工藤保全対策官から、歩道融雪の方法や運用の説明があり、運用上の課題について認識が得られました。克雪シンポジウムでは、あおり雪国懇談会の設置経緯や、今までの活動に関する振り返りと、これからの雪国としての市民生活について会員間と意見交換を行いました。最後には「雪国交流会」が開かれ、ミュージシャンによるジャズコンサートも開催され盛況のうちに終了しました。

また、2/11-2/12に開催した“青森冬まつり”に合わせて、青い海公園で除雪車の展示を行い、祭りの参加者に除雪の方法についての説明を行いました。



▲克雪シンポジウム②



▲雪国交流会



▲除雪車展示(あおり雪祭り)